

今年度も、皆さんの協力で地域の話題や心温まる出来事などを取材して、広報あやせや市のホームページで市の魅力を届けることができました。このコーナーでは、昨年に続いてコミバス2号車、5号車のルート周辺で見つけた、ちょっと気になるスポットを紹介します。

問秘書広報課☎70・5606。



**市役所**



**武者寄橋**

**国分寺台第10**

**西根**

**神崎遺跡前**



天神森隧道西側先(早川845番地)付近

### 江川天神社

武者寄橋バス停から歩いて約3分ほどの所にある江川天神社。祭神は菅原道真と平成輔です。平成輔は鎌倉に護送される途中、元弘2年5月に早川尻(現小田原市)で殺害されました。早川尻という昔の村名が、たまたまこの早川と同名だったことで後世ここにも祭ったものと思われます。



今年度も多くの人と関わることができて、とても楽しかったです。取材する楽しさを学ぶことができました。【杉並 世依子】



県道吉岡・海老名線沿い(綾西交差点南側)

### 綾西の 緑地の桜 春を呼ぶ

国分寺台第10バス停のすぐ西側には、ふるさと宝かるたにも詠まれている綾西緑地の桜並木が続いています。春には満開の桜が見事な花のトンネルを形成し、大勢の花見客でにぎわいます。近くには綾西バザール商店街や綾瀬の名産品である高座豚の加工品を販売している店があり、綾西住民の生活を支えています。



今年度も市内小・中学校の総合学習を取材する機会が多くありました。将来を担う子どもたちの明るさ、たくましさを撮り続けたいと思います。【近藤 秀敏】



目久尻川堀之内橋(吉岡1689番地)付近

### 横須賀へ水を送った水道道

吉岡配水池脇を、海老名市側から真っすぐ伸びる一本の道、通称「水道道」と呼ばれています。道路の地下には、旧日本海軍が7年の歳月をかけ、1918年(大正7年)に完成させた水道管が埋設されています。取水場所は愛川町半原付近で、約53km離れた横須賀市逸見浄水場まで送水していましたが、平成19年3月で取水は中止されました。道路端には当時の埋設標識も随所に残っています。



地域や活動やイベントの取材で、素晴らしい出会いがありました。ありがとうございました。【福島 順一】



目久尻川岡野橋(吉岡1260番地)付近

### 西根で下車して

初冬の日差しにきらきら川面が光る目久尻川と種々の冬野菜を育む広大な菜園に挟まれたサイクリングロードの散策を楽しみました。西根バス停で下車して徒歩2分、岡野橋から用田橋までの間、コイの群れや冷たい空気にめげずに咲く花々にそれとなく話し掛けながら、心地良い汗をかきました。多くの人が訪れるのもうなづけます。皆さんも散策してはいかがですか。



一年を振り返ってみると、取材の場が自分の居住地とその周辺が中心でした。これからは、取材対象地域を広げ、いろいろな情報を市民の皆さんにお知らせしたいと思います。【吉江 旭】



神崎遺跡・バス停(吉岡3425番地)付近

### 神崎遺跡からの眺め

公園化が計画されているこの場所に立つと、1800年前に移住してきた人々は、絶好の地を見つけたものだと感心します。今では、藤沢域の新幹線が見える「見はらし場」もあります。



この街にマイホームを構えるなどして、住民が増え、少しずつ便利になっていくにつれ、田畠や緑が減っていくのは寂しいですね。【河野 実】